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 Осипов М.Ю. К вопросу о категории «публично-правовой иск»

В ходе исследования особенностей такой категории, как публично-правовой иск, был сделан вывод о том, что данная категория 

является самостоятельной категорией процессуального права, поскольку имеет существенные отличия от других видов исков: иска 

о присуждении, иска о признании, преобразовательного иска и других видов исков. Предложено деление всех исков в зависимости 

от характера спорного правоотношения на публично-правовые и частноправовые.

Ключевые слова: законодательство, публично-правовой иск, процессуальная форма, правоотношения, процессуальное право.

Osipov Mikhail Yu., Senior Research Scientist of the Institute of Legal Studies and Management of the ARPA (All-Russian Police 

Association), Candidate of Legal Sciences

On the Issue of a Public Law Claim
The article studies the features of such a category as public law suit, it was concluded that this category is an independent category of proce-

dural law, because it has significant differences from other types of claims: about award, the claim for recognition, the transformative claim and 

other types of claims. It is proposed to divide all claims depending on the nature of the disputable legal relationship on public-law and private law.
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